

Medienmitteilung

5. April 2018

Neuer Chefarzt der Klinik für Rheumatologie, Geriatrie und Rehabilitation gewählt

Sehr geehrte Medienschaffende

Der Spitalrat hat Dr. med. Jan Kuchynka zum neuen Chefarzt der Klinik für Rheumatologie, Geriatrie und Rehabilitation am Kantonsspital Schaffhausen gewählt. Dr. Kuchynka tritt seine Stelle am 1. Juli 2018 an und übernimmt die Nachfolge von Prof. Dr. med. Thomas Stoll, der in den wohlverdienten Ruhestand tritt.

Dr. med. Jan Kuchynka ist seit rund zehn Jahren als Leitender Arzt der Geriatrie am Kantonsspital Schaffhausen tätig und zeichnet sich durch viel Empathie gegenüber Patientinnen und Patienten sowie Mitarbeitenden aus. Bereits in früheren Jahren arbeitete er als Assistenzarzt im damaligen Kantonalen Pflegezentrum und im Kantonsspital Schaffhausen und schrieb während dieser Zeit seine Dissertation über Sturzprophylaxe in Langzeitpflegeeinrichtungen. Dr. Kuchynka verfügt über den Facharzttitel FMH Innere Medizin mit Schwerpunkt Geriatrie. Neben seiner langjährigen Erfahrung verfügt er über ein grosses regionales sowie nationales Netzwerk. Im Rahmen seiner Tätigkeit pflegt er aktiven Kontakt zu den zuweisenden Ärztinnen und Ärzten. Zudem ist er Mitglied der Alterskommission des Kantons Schaffhausen und Beirat der Alzheimervereinigung. Seit 2017 hat er das Präsidium der Schweizerischen Gesellschaft für Geriatrie inne.

Wir sind überzeugt, mit Dr. Kuchynka eine äusserst kompetente und geeignete Persönlichkeit als Chefarzt gefunden zu haben. Dies auch im Hinblick auf die demografische Entwicklung und die wachsende Rolle der Altersmedizin. Wir gratulieren zur Wahl und freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

Daniel Lüscher
Spitaldirektor

Dr. med. Markus Eberhard
Medizinischer Direktor